



EL CORREO ILUSTRADO

Agresión a Fernández Noroña busca desviar la atención

La agresión del priísta contra Gerardo Fernández Noroña es una acción fascista que buscó quitar la atención de la opinión pública a diversas declaraciones del *Prian* que constituyen una traición a la patria.

Fernández Noroña fue agredido, simultáneamente, por seis miembros del PRI incluido el actual dirigente del partido, Alejan-

dro Moreno Cárdenas, y cuando el presidente del Senado se retiraba todavía intentaron golpearlo por la espalda.

Uno de los objetivos del ataque es crear un escándalo de manera previa a la instalación y la toma de protesta del nuevo Poder Judicial elegido por el pueblo, en el Congreso de la Unión el próximo 1º de septiembre.

Así quieren evitar el desafuero de Moreno Cárdenas, quien está acusado del desvío de 83.5 millones de pesos mientras fue gobernador de Campeche.

Diversos medios corporativos sólo buscan justificar lo ocurrido y acusar falsamente al legislador morenista de comenzar la agresión.

Expresamos nuestra solidaridad al senador Fernández Noroña y al también lesionado, el fotógrafo Emiliano González.

Miguel Breceda, Manuela Álvarez Campa, Santiago Álvarez Campa, Magdalena Galindo, Carmen Galindo, Gastón Martínez, Edmer Santín, Rafael López, Samuel Salinas, Mónica Mora, Gloria Valdez, Armando Mora, Raúl Huerta, Rosa Huidobro, Omar Guzmán, Rebeca Guzmán, Emilio Guzmán, Reinaldo Wences, José Fidel Sánchez, Iván Soriano, Luis Terán, Rocío Citlalli Hernández, Iván Santín, Rodrigo Santín, Selene López, Joel Domínguez, Pavel Granados, Pedro Pérez, Marcos Camacho, Arlette Shunashe Machorro, Yolanda Rosano, Horacio Flores, Carlos Martínez, Arath Loaiza y el Movimiento de Esperanza para la Transformación Social